
Botucatu, 23 de Julho de 2.020.

Exmo. Sr. Doutor
EDNEI LÁZARO DA COSTA CARREIRA

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 487, aprovado em Sessão Ordinária de 13/07/2020, da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Curumim (PSDB) através do qual solicita a construção
de um campo com grama sintética na região sul mo Conjunto Habitacional “Humberto
Popolo”, cabe esclarecer o que segue:

Informo que a Secretaria Municipal de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vem
buscando melhorias de atendimento a prática de esportes, e que a referida solicitação esta na
programação da Secretaria e será construído um campo com grama Sintética para atender a
população dessa região.

 Atenciosamente,


